

EQUIPAMIENTO

SoftBank entra en Fanatics con una inversión de 1.000 millones de dólares

El grupo nipón apuesta por la compañía de *e-commerce* y la empuja hasta una valoración de 4.500 millones de dólares.

Palco23

10 ago 2017 - 12:08

Fanatics coge impulso con capital nipón. La compañía de *e-commerce* ha conseguido 1.000 millones de dólares (858,9 millones de euros) procedentes del fondo de inversión Vision Fund, del que es propietario el grupo de telecomunicaciones japonés SoftBank.

El acuerdo, que ha sido adelantado por la agencia Reuters, se acabará de rubricar a finales de agosto y hará que Fanatics alcance una valoración de 4.500 millones de dólares. Esta no es la única inyección de capital que ha conseguido la compañía estadounidense en los últimos meses, ya que en mayo la NFL entró en su capital al adquirir un 3% por 95 millones de dólares.

La compañía, que factura más de 1.000 millones de dólares, también cuenta con acuerdos con la NHL, la Nascar, la UFC, entre otros. En España, lleva el *e-commerce* del Real Madrid y, desde hace unas semanas, el del Valencia CF.